

PRESSE **information**

2015/07

Ehrenamt

5 **Friedensheim sucht ehrenamtliche Unterstützung für die Cafeteria**

Haan, 2015-01-23 (pdf). Das Ehrenamt hat im Friedensheim eine lange Tradition. Neben dem traditionsreichen Verein der Freunde des Friedensheims unterstützen rund 40 Ehrenamtliche derzeit die Arbeit des Friedensheims – in Form des ökumenischen Besuchsdienstes, Einzelbesuchen und Kleingruppenangeboten, Unterstützung bei Festveranstaltungen und nicht zuletzt im Cafeteriabetrieb. Das Friedensheim sucht weitere Helfer.

„Über das Engagement der Helferinnen und Helfer freuen wir uns sehr“, betont Giorgio Seibel, Einrichtungsleiter im Friedensheim. So wird die Cafeteria im Friedensheim, ein öffentliches Café, von ehrenamtlichen Mitarbeitern geführt. Die Cafeteria ist montags bis donnerstags von 14 bis 17 Uhr geöffnet, freitags von 14 bis 16 Uhr und sonntags ebenfalls von 14 bis 17 Uhr. Das Café lockt mit selbstgebackenen Kuchen, dem traditionellen Waffelecken und heißen Apfelstrudel jeweils einmal im Monat. Eis und Kaltgetränke werden ebenfalls serviert. „Gerne möchten wir die Cafeteria auch samstags öffnen. Daher suchen wir noch weitere Menschen, die uns hier unterstützen“, so Ehrenamtskoordinatorin Mechthild Marx. Auch wer an einer anderen ehrenamtlichen Tätigkeit im Friedensheim interessiert ist, ist herzlich willkommen.

Kontakt:

Friedensheim

25

Dellerstraße 31

42781 Haan

Mechthild Marx, Ehrenamtskoordinatorin

Tel.: (02129) 568-844

Mobil: (0151) 40 234 847

30

mechthild.marx@fliedner.de

www.friedensheim.fliedner.de